



Programa de la Junta para la atención del colectivo gitano

JAÉN

∴ **IDEAL.** La Junta de Andalucía, a través de la Delegación Provincial para Igualdad y Bienestar Social, ha destinado un total de 126.604 euros en 2009 para financiar convenios de colaboración con ayuntamientos de la provincia para el desarrollo de programas de intervención a favor de la comunidad gitana a través del Plan Integral de la Comunidad Gitana de Andalucía. Concretamente, se han firmado convenios de colaboración para el



desarrollo de estos programas con los consistorios de más de 20.000 habitantes, como Linares, Martos, Alcalá la Real, Andújar, Úbeda y Jaén; con la Diputación Provincial de Jaén, para aquellos municipios de la provincia de menor población, y con el Ayuntamiento de Alcaudete.